
1.ロータリー財団への寄付に対し、表彰品の送付
飯合幸夫会員；マルチプル･ポール･ハリス・フェロー (7 回目 )
榊　隆夫会員；　　　　　〃　　　　　　　　　　 （6回目）
川和弘行会員；          〃                      (3 回目 )

2. 地区フェローシップ交流会の案内
日時；11月13日 ( 金 )　14：00 ～16：30
場所；千葉市男女共同参画センター
参加対象；フェローシップ委員長・親睦委員長　
クラブ奉仕委員長・各趣味の会員
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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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会長　森市 直樹
会長挨拶

　皆様、こんにちは。

　先週の１０日・１１日と青森職場見学

に行ってまいりました。

　青森県では、人情や人々の職業に対す

る姿勢を身近に感じながらの旅行になり

ました。職業奉仕は、事業及び専門職務

の道徳的水準を高め、品位ある業務はす

べて尊重されるべきであるという認識を

深め、あらゆる職業に携わる中で奉仕の

理念を実践していくという目的を持ってい

きましょう。

　一つ一つの立ち寄り場所によって、立

場の違いや環境を認識し、そして異業種

の交流を深め合いました。

　決壊のニュースをテレビを通じて見てい

ましたが、私たち柏西ロータリークラブで

も出来ることはないでしょうか？

　柏南 RC の猫田会長からも、連絡が入

り、何かできる事がないか尋ねられまし

た。奉仕プロジェクト委員長、何か提案は

ないでしょうか？特別基金を使って寄付と

いうことも出来ますよね。（まずは、会員か

らの募金活動から）柏西ロータリークラブ

特別基金規則には、

目的　クラブ奉仕活動をなすための基金

確保を目的とする。　運営　特別会計の

拡充に努め、その運営に当たっては、奉仕

プロジェクト委員会と協力、理事会承認の

もとにこれを行う。とかいてありますが、

どのようにお考えでしょうか皆様の意見を

お聞かせください。

今月は、基本的教育と識字率向上月間で

す。

　識字とは、文字を読み書きし理解する

能力。識字率とは、社会の１５歳以上の人

口のなかで、母国語の読み書き能力のあ

る人の割合を示しています。現在では、ユ

ネスコが各国ごとの識字率を１０年ごとに

調査し、世界的に公表しています。

　世界には、子供たちが基本的な教育を

受けられず、成人が十分に読み書きでき

ない国や地域があります。そうした地域

で基本的教育を提供し、識字率を上げれ

ば、そのほかの諸問題の解決（貧困の削

減、健康状態の改善、地域社会と経済の

発展、平和構築など）の糸口をつかむこと

ができます。

　「基本的教育と識字率向上」は、ロータ

リーの６つの重点分野の一つになってい

ます。

　我が柏西ロータリークラブも、ネパール

支援プロジェクトが長期計画に取り組ん

でいます。会員一人一人が理解をもって共

に協力しあい、成功に導きたいと思いま

す。
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本日のお食事

ビジター
柏南ロータリークラブ　猫田 岳治様
柏南ロータリークラブ　永見 忠士様

(^^♪
今日よろしく+写真ありがとう 　　　　　榊 会員

委員会報告　人間尊重委員会　松本隆一郎 会員

BOXありがとう！ニコニコ

パートナー誕生日
鈴木（子）、中村（博）、金子  　　各会員

写真ありがとう！
鈴木（子）、日暮、松本（隆）、川和、金本、鈴木（健）、水留
金子、塚本    　　各会員

次回の例会は9月25日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　80.95%

63名
12名

出席報告

欠席者

影山、栗原、後藤、小林（正直）、小林（正行）、
東海林、杉山、鈴木（一）、染谷、升谷、丸山、
野寄  会員

会員数

委員会報告　地区フェローシップ委員会　増谷 会員



クラブ協議会

会員増強をどう考えているか。

会員増強には、新会員の勧誘、現会員の維持、新クラブの結成

という３つの要素があります。一人でも多くの適格者にクラブに

入会してもらい、また、会員の維持率を高めるために、クラブは、

会員と地域社会にとっての重要性を保ち、クラブのプログラムと

地元地域社会への奉仕を改善し、個々の会員を効果的に従事、

参加させ、その関心を絶えず引き付けるような対策を講じるべき

である。

その具体的な方法

①会長からの一貫した熱意ある奨励及び支持。

②ロータリー教育、入会式、クラブ活動への溶け込みと参加な

ど、新会員のための充実したプログラム。

③新会員の推薦者の適切な表彰

④会長及びガバナーが、クラブの成長と地区内の会員増加を適

切に表彰し、現会員の維持を図ること。

⑤妥当な会費、地域社会に対する、ロータリーの奉仕、ならびに

ロータリアン及びその家族が受けるロータリー会員としての恩恵

を強調し注目に値するような適切なロータリーの広報。

⑥広報活動

⑦適切な指示を受け、充実した活動をしている会員増強委員会

⑧会員基盤を築くための職業分類調査

これに加え、ロータリークラブは、次の事を行うべきである。

①会員増強のためのリソースを十分かつ意図的に利用する。

②潜在的な職業分類を探るために地域社会内の事業と専門職

を特定し、それに該当する資格ある候補者を探しだす。

③奉仕活動を常に地域社会にとって重要性のあるものに保ち、

プロジェクトと奉仕活動について地域社会に効果的に知らせ

る。

④奉仕活動を常に地域社会にとって重要性のあるものに保ち、

会員の関心を絶えず惹きつけるものとする。

⑤個々の会員を効果的に参加させ、その関心を絶えず惹きつけ

るようなクラブ活動を行う。

出席規定に抵触する会員の扱いをどう考えるか。

会員像は、毎例会欠かさずホームクラブに出席してくれるロータ

リアンの姿です。例会の目的は、職業上の交換を通じて、分ち合

いの精神による事業の永続性を学び、友情を深め、自己改善を

図ることにあり、その結果として奉仕の心が生まれてくるので

す。自己改善は、終生続けなければなりませんからロータリアン

に定年はありません。

ロータリアンの三大義務として、会費の納入・ロータリ雑誌の購

読・そして例会出席であるにもかかわらず、抵触する会員に対し

ては、注意を促し改善に努める。

議題

①ＩＭの講演内容の質疑応答

②ロータリー全般に対する会員からの質問

③例会・出席・メーキャップなどについて

④クラブで特にアピールしたい事。

第 2 回クラブ協議会 第 10 分区 榊 隆夫 ガバナー補佐 訪問


